

和し 鍛え 学ぶ

進級認定・始業式

39回生、40回生の皆さん、進級おめでとうございます。今日は、皆さんにとって、とても大切な日です。それぞれ一つ上の学年に進級した今日を節目として、新たな一步を踏み出してください。

さて、話の前に、簡単に自己紹介をしたいと思います。今回、末野原中学校に赴任した、校長の平井です。教員生活は30年を超えるました。そのうちの半分以上にあたる20年を、この末野原中学校と同じような大規模の中学校で勤務しました。そこでたくさんの教え子と出会い、かけがえのない時間を生徒からたくさんもらいました。皆さんとの出会いも、そういう貴重な時間にぜひしたいと思います。よろしくお願ひします。

さて、3年生の皆さん、昨日は入学式準備をしてくれてありがとうございます。さわやかな挨拶ができる皆さんの姿に、末野原中学校の良き伝統の流れを見ることができました。

いよいよ最後の1年ですね。今から、5月の修学旅行、10月の体育祭、卒業時期の学年合唱、そして卒業式と、皆さんの頑張る姿を思い浮かべて胸が高鳴る思いです。ぜひ、担任の先生、そして明るくガッツのある杉浦主任のもとで、「すごE」最高学年のプライドを見せつけてください。期待しています。そして1年後、感動的で素晴らしい卒業式にしましょう。

2年生の皆さん、今日が皆さんと初めて出会う日です。皆さんは1年間この学校で過ごしてきました。皆さんの体の中には、すでに、末中の歴史とDNAが脈々と流れています。3年生をしっかりと支えながら、担任の先生や頼りになる深谷主任の指導のもと、昨年度よりさらに充実した学校生活を送ってください。期待しています。

最後に、令和5年度にかける気合を表す言葉を考えました。この言葉です、「超える」。今の自分を超える。去年過ごしてきたクラスを超える気持ちで、新しい仲間と素晴らしいクラスを作る。今まで作ってきた学年をもっとすごい学年に成長させる。歴代の先輩たちが作ってきた良き伝統を受け継ぎつつ、それを超えられるようにがんばる。そんな願いをこめた「超える」です。

令和5年度の末野原をみんなで作っていきましょう。39回生の皆さん、40回生の皆さん、よろしくお願ひします。

令和5年4月7日 進級認定・始業式にて

末野原中学校長 平井千夏

